



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le président du DREE a rencontré le nonce apostolique en Russie



Le 13 septembre 2018, le métropolite Hliarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou l'archevêque Celestino Migliore, nonce apostolique en Fédération de Russie.

L'entretien a porté sur l'agenda des relations entre le Patriarchat de Moscou et le Saint-Siège, ainsi que sur d'autres sujets présentant un intérêt commun pour l'Eglise orthodoxe russe et pour l'Eglise catholique romaine.

L'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, et l'hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, prenaient aussi part à l'entretien.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47207/>